

PTAだより

第5回運営委員会 令和6年11月12日(火)9時より 1F多目的室にて

令和6年11月26日発行
世田谷区立笹原小学校PTA
PTA会長 田中 圭介

第5号

PTA会長挨拶……………

いつもPTA活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。

早いもので来月には師走を迎えます。4月から新しい体制で始まったPTAも気が付けば来年度のことを考えないといけない季節になりました。

私からは2つ嬉しいお知らせをここで報告します。

1つ目は1人のPTA委員の気付きから始まったお話です。

今年7月にPTA地区班委員の方から「笹原小学校東交差点の入り口から車が何台も通って危ないです。朝の1時間だけは馬出しで通行止めをしていますが、帰宅時には通行止めできないし、何かできないですか?」というご相談でした。

学校前の通学路の話ですし、子どもの安全のためにPTAとして動けないか?と校外委員長に相談して、PTAとして世田谷区に要望を出し、区役所の方と一緒に夏休みに現場調査を行いました。

その結果、10月末に道路横に車が減速せざるを得ないラバーポールが設置されました。既に確認された方もいるかもしれません、あのラバーポール設置には子どもの安全を心配する1人の保護者の声が行政に届いた結果です。

もう1つもPTA委員からの発案で、10月に「みんなでサンバを踊ろう」という企画を実行しました。校長先生も参加し、全部で50名以上の子どもたちが体育館でサンバのリズムで体を動かしあっても楽しい会になりました。これも自主的にPTA委員の方が「子どもたちのためにやってあげたい!」という想いで開催され、PTAで予算を出してみんなで楽しむことができました。

PTAが何かをする、何かをしないといけない、ということは全くありません。PTAはあくまで保護者の集まりであり、強制的であってはなりません。

しかし、PTAをうまく使って、少しでも日常に笑顔と安心を伝えられるなら、それもまたPTAの存在意義だと思います。

4月から新体制で始まったPTAですが、委員の皆さん、参加してくれる子どもたちのおかげで少しずつすてきな輪が広がっていくというのは私にとってとても嬉しい出来事でした。改めて皆さんに感謝申し上げます。

最後に来年度のPTA委員公募が始まりました。会員管理の皆さんにとって分かりやすい資料を作ってくれました。委員に応募するのに、不安や怖さがあると思います。でも、少しでもやってみよう!という想いがある方、ぜひ一緒に子どもたちのために動いていきましょう。私も精一杯サポートさせてもらいますし、皆さんとても素敵なおばかりですので、気楽に応募していただければ幸いです。

子どもの小学校生活、そして小学生の保護者としても6年間。長いようで短いこの6年、少しでも楽しめて子どもと一緒に思い出を作れるようなPTAにしていきたいと思います。

どうぞ宜しくお願いします。

PTA会長 田中圭介

第5回運営委員会 議事・承認事項

1. 主な議事

(1) 承認事項

5,6年生エコグリーン委員会との連携	子ども発で自主的にベルマーク収集が開始した。エコ会計（ベルマーク係）と連携し、集めたことの結果や実感が湧く活動とすることについて承認した。
PTA公募に関して	令和7年度に向けて、PTAのしおり、規約の内容および11月と1月の2回の募集を開始することについて承認した。
「それP」活動申請 ・卒業式のフォトスポット幕購入 ・入学式のフォトスポット幕購入	フォトスポット幕の購入について承認した。
餅つき用の臼と杵の購入	積立金を取り崩すことについて承認した。

(2) 情報共有・意見交換

「それP」活動申請 ・保護者のためのダイバーシティ	保護者による保護者のためのダイバーシティを考えるきっかけとなるようなイベントを提供する。
1月末の新入学生向け説明会	学校側の説明会に加え、PTAからも在校生保護者による支援を検討する。
交差点から桜丘区民センター間のラバーポール設置について	地区班からの声により、スクールゾーンのうち危険度の高いところについて要望を出していた。このたび道路が整備され、ラバーポールが設置されたので報告する。
ミマモルメ運用開始後の状況	ミマモルメの運用が11月より開始している。申込者には端末が配布されており、通知も届くことを確認している。12月からの利用開始案内についてもすぐ一連絡済み。
メール更新について	12月が更新月である。Piita導入までは維持するため、半年間の契約更新を検討する。
Piita導入の案内について	在校生については、1月頃から案内開始を予定している。
上期会計監査の報告	会計監査を完了したことを報告する。
来年度予算に関する要望アンケートの告知	笹原小学校70周年が近いため、そこに向かた予算措置をそろそろ始めていきたい。
PTAとコンプライアンスについて	運営委員向けにPTAでのコンプライアンスについて周知した。

活動報告（令和 6 年 9 月 10 日から 11 月 12 日までの活動分）

全体・連絡

- ミマモルメ設置工事
- ウォーキングラリー（任意参加）
- 上期会計監査の実施
- PTA しおり打ち合わせ

校外

- 秋の交通安全指導
- 子どもを守ろう 110 番 資料ポスティング、ステッカー有無確認

会員管理

- 転入、転出、転居児童の PTA 入退会、変更手続き(隨時)
- マメール メールアドレス 変更等の対応
- 次年度公募準備

遊び場

- 校庭開放
- 運営委員会

● 上期会計監査(本会計・エコ会計)完了の報告

この度、9 月 30 日(月)に令和 6 年度上期会計監査を行いました(詳細、添付の通り)。

監査内容は例年通りに執り行い、帳簿、上期決算報告書ともに適正に処理されておりましたのでご報告いたします。

ご協力いただいた皆様には改めて御礼申し上げます。

◆地区班・PTA 退会について

転居を伴う地区班変更、PTA 退会等につきましては、以下のフォームにてご連絡をお願いいたします。

※PTA 会員情報変更・退会フォーム URL

<https://forms.gle/NTQte4MdcF9Gxhzp6>

フォームにてご連絡できない方は、会員管理委員までメールでご連絡をお願いいたします。

会員管理委員：sasahara.pta.gakkyu@gmail.com

〈古新聞回収について〉

令和3年2月より新聞のみの回収となっております。（※但し、新聞に挟まれているチラシのみ回収可能です。）
新聞以外は回収不可となるため、お気を付けください。今まで回収していた雑誌類は全て回収できません。
ご協力よろしくお願ひいたします。

次回古紙回収日　：　11月22日（金）、12月27日（金）　※毎月第4金曜日

※「持ち去り厳禁」用紙は、PTA 室に用意しております。

〈ベルマーク運動ご協力のお願い〉

いつもベルマークの活動にご協力いただき、ありがとうございます。

笛原小では、コロナ禍に鑑みインターネットでのお買い物等で点数が加算される「ウェブベルマーク」のみを行っておりましたが、これまで活動を休止していましたベルマーク活動を再開しております。

昨年度はボランティアの方々のお陰で、過去3年分の集計作業が無事終了し、ベルマーク協会へ発送することができました。引き続きベルマークを収集の程、どうぞ宜しくお願ひいたします。

◆ウェブベルマークについて

協賛サイトは Yahoo!、ASKUL、LOHACO、dinos、ペルメゾンなど多数。なお、お買い物で獲得するご自身のポイントには一切影響はありません。

→下記 WEB サイトから各自ご登録の上「ネットショッピング前のちょい寄り」をお願いいたします。

※初回登録時に「笛原小学校」を支援先にしてください。

集めたベルマークの点数は、子どもたちの活動に還元されます。皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

<https://www.webbellmark.jp/>

《 PTA 連絡網（メール）登録情報更新の手順 》

●登録メールアドレスを変更する場合

以下の QR コードを読み取り、メール登録アドレスから本文に「退会」のみを記載してメールを送ってください。
少し待つとメールが返信されますので、その後、新しいメールアドレスで再度登録してください。

※再登録方法

- ①以下の QR コードを読み取り、本文に「入会」のみを登録して送ってください。
- ②入会お礼メールが返信されますので、本文下部のリンクをクリックしてプロフィールを登録してください。

●登録内容確認・変更する場合

以下の QR コードを読み取り、メール登録アドレスから本文に「入会」のみを記載してメールを送ってください。
少し待つとメールが返信されますので、本文下部の「プロフィール変更」のリンクをクリックして登録内容の確認・編集をしてください。



《 PTA 室利用方法 》

PTA 室の利用は、直接北校舎 1F 主事室より鍵を借用時に使用者名を記載し、ご利用ください。

PTA 室は北校舎 3 階（旧音楽準備室）です。4~6 名程度での打合せが可能です。空調あります。

1

次回の運営委員会

2024 年 1 月 14 日（火）9:00 より 南校舎 1F 多目的室にて

参加希望の方はメール、また周囲の PTA 運営委員までお気軽にご連絡ください。

PTA に関するご意見・ご感想はこちらまで⇒ sasahara.pta@gmail.com